

Jean-Stéphane Binet nous a quittés.



Depuis 42 ans, notre ami Jean-Stéphane, 80 ans, marié, 2 enfants, 5 petits-enfants est une figure estimée et respectée du milieu associatif de notre commune. Très engagé dans ce domaine, il s'est investi tout aussi bien dans des associations caritatives que culturelles. Tout d'abord à l'ASEV (Association de Soutien aux Enfants de Vriddachalam (Inde).

De 1982 à 2024 il a exercé dans cette association humanitaire les fonctions de vice-président (4 ans), de président (24 ans) et d'une manière générale de gestionnaire des parrainages (67 enfants) avec une contribution personnelle de 8 parrainages et de 9 séjours à Vriddachalam.

De 1998 à 2024, il a été un membre très actif des AVR (Amis du Vieux Rocquencourt) devenus aujourd'hui CHCR (Cercle Historique du Chesnay-Rocquencourt) où il a tenu successivement les postes de Vice-président, Président et Secrétaire général sur trois disciplines: recherches en Histoire, en Généalogie et gestion du Vignoble de Rocquencourt.

Pendant 33 ans, il s'est également consacré à l'AAAELC (Association Amicale des Anciens Élèves du Lycée Carnot de Paris) dont il a été Secrétaire Général. Il était aussi membre du jumelage de Rocquencourt-Schönaich (Échanges culturels franco-allemands).

Il est chevalier des Palmes Académiques et titulaire de la médaille de bronze de la ville de Rocquencourt pour services rendus dans le domaine associatif.

Nous savons, cher Jean-Stéphane, que ta modestie naturelle ne supportera pas cette énumération de tes nombreux mérites. Tu avais cependant un grand sens de l'humour. Alors poussons un peu plus la provocation en ajoutant que tu étais pour nous un guide infatigable, disponible, tolérant, expérimenté et efficace. Avec Jacques Leclerc, ancien maire de Rocquencourt, qui te considérait comme son propre fils, tu as été à l'origine de notre cercle historique. Avec l'aide de tes partenaires successifs du comité de direction, le concours de nos adhérents et le soutien inépuisable de Claude, ta chère et fidèle épouse, tu as su développer notre association d'une manière spectaculaire. Celle-ci a grandi comme tu l'espérais lorsque tu as écrit sur la première page de ce site: en conciliant "efficacité et bonne humeur". Nous garderons à l'esprit ces deux mots en forme de devise et qui te vont si bien.



Tes proches se souviendront aussi du père et du grand-père attentif que tu étais, de ta fierté quand tu expédiais chaque année tes vœux où figurait l'ensemble de ta belle famille. C'est à elle et à "Claudia" que nous pensons aujourd'hui et à qui nous transmettons nos plus sincères condoléances.

Tes nombreux amis et l'ensemble des membres de notre cercle savent à quel point tu as été courageux pendant ta maladie et combien ils garderont de toi le souvenir impérissable d'un homme de cœur et de bien.

Le CHCR

Jean-Stéphane
BINET



